



Iglesia llama a trabajar para construir la paz de cara al último informe de Gobierno de AMLO



El Arzobispado Primado de México hace un llamado a trabajar por la construcción de la paz, de cara al sexto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, y el inicio formal de la 66 Legislatura del Congreso de la Unión.

“Falta mucho para transitar por la verdad y la justicia para llegar a la paz. Nos falta mucho para que quienes han sido víctimas de algún delito tengan la certeza de que han sido escuchadas, de que han recibido justicia”, agrega la iglesia católica mexicana en el editorial del semanario Desde la Fe.

Al resaltar que el pasado 30 de agosto se realizaron jornadas mundiales por las Víctimas de Desapariciones Forzadas, el Arzobispado mexicano remarca que las personas desaparecidas se cuentan por miles, el propio Gobierno de México reconoce que hasta el 15 de marzo del 2024 hubo 99 mil 729 personas desaparecidas.

“Nos unimos a la Conferencia del Episcopado Mexicano para hacer un llamado al gobierno federal, tanto al ejecutivo como al legislativo, a abrirse al diálogo plural que permita encontrar las reformas que garanticen el mejor funcionamiento de poderes e instituciones. Y también nos unimos al llamado de los obispos de México para que el Poder Judicial defienda el interés supremo de la Nación, del pueblo y de la legalidad”, destaca.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/1/iglesia-llama-trabajar-para-construir-la-paz-de-cara-al-ultimo-informe-de-gobierno-de-amlo-654740.html>